

Club des amis retraités : la saison a commencé par un repas de fête

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 19 Septembre 2015 09:00 - Mis à jour Dimanche, 20 Septembre 2015 08:39

La saison a bien commencé pour les amis retraités où ce jeudi 17 septembre, le club s'est donné rendez-vous au restaurant « L'horizon » à Saint-Symphorien-sur-Coise.

Ils étaient trente adhérents à avoir répondu à l'appel de ces festivités, lancées par le bureau de l'association, tous ayant, comme à l'accoutumée, apprécié ces instants de convivialité authentiques.

Pour poursuivre dans la même cadence, il reste des places disponibles pour la sortie publicitaire « Les volcans d'Auvergne » prévue le jeudi 8 octobre, sortie proposée par le club des anciens de Bellegarde. Vous pouvez vous inscrire dès aujourd'hui, cette journée va commencer par un petit encas avec café et viennoiserie le matin, suivie d'une réunion et le repas offert par la société pour finir par la visite au sommet des volcans.

Sortie du 8 octobre : prix de 35 euros par personne, plus d'infos et inscriptions auprès de la présidente, Paulette Montard au 04 77 94 36 81.

Club des amis retraités : la saison a commencé par un repas de fête

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 19 Septembre 2015 09:00 - Mis à jour Dimanche, 20 Septembre 2015 08:39



Les québécois se sont réunis à Saint-Symphorien, pour la première fois, avec Mme Moulard,